

## **Jahreshauptversammlung des Fördervereins Seniorentreff Weikersheim e.V. am 25. April 2025**

Wir konnten 15 aktive Mitglieder, Frau Anna Wolf für die evangelische Kirche und Herrn Bürgermeister Nick Schuppert begrüßen.

Ein besonderer Dank geht an unser Team. Ohne die ehrenamtliche Tätigkeit wäre der UHU-Treff als Begegnungsstätte für unsere Senioren nicht möglich. Auch künftig ist es uns wichtig, dass wir auch weiterhin mit Aktiven und Passiven Mitglieder unterstützt werden.

Verstorben im Jahr 2024 sind Frau Margot Wellhäuser, Frau Inge Schwarz und Herr Schönle.

Im Jahr 2024 hatten wir ein Zugang (im Jahr 2025 einen weiteren Zugang) und zwei Abgänge im Team, sodass wir unverändert mit 16 Team Mitglieder unsere Gäste in den Öffnungszeiten Montag bis Donnerstag über das ganze Jahr durchgehend betreuen können.

Die Anzahl der Gäste ist im Jahr 2024 leicht um 5 % auf 1587 mit unseren Mitnutzer gestiegen,

Unsere Arbeit wird von 19 passiven Förderern unterstützt, die ihren Jahresbeitrag entrichten. Auch die vielen Kleinspenden unserer Gäste tragen wesentlich zur Finanzierung des Seniorentreffs bei. Durch Mundpropaganda unserer Gäste konnten wir auch neue Besucher gewinnen.

Im Jahr 2024 hatten wir ein abwechslungsreiches Veranstaltungsprogramm, das bei unseren Gästen viel Zuspruch fand. Eine Faschingsfeiern drei Liedernachmittage mit Herrmann Lück, 2 Veranstaltungen Seniorenfrühstück und Adventsnachmittag in der Tauber Philharmonie bis hin zur Weihnachtsfeier. Ein Highlight war die Feier zu unserem 20-jährigen Jubiläum den Seniorentreffs mit Empfang und einem Konzert in der Tauber-Philharmonie.

Als Dank für die geleistete Arbeit konnten wir unser Team zum Weihnachtsessen in der Pizzeria Roma einladen.

Unsere Gymnastikstunden mit Claude vom Team Kirchner sind seit Jahren ein fester Bestandteil unseres Angebots und erfreuen sich weiter steigender Beliebtheit.

Wir aktualisieren kontinuierlich unseren Internetauftritt, um unser Angebot zeitnah und aktuell zu präsentieren. Über eine Mehrnutzung des Angebots würden wir uns freuen. Die Gäste, die unser Angebot "Tipps und Tricks am PC/Smartphone" nutzen ist leicht gestiegen. Erfolgreicher sind gezielte Hilfen zu einzelnen Themen, die wir als eigenen Block mit festen Zeiten künftig freitags 14-tägig anbieten werden.

Die gestiegenen Preise in fast allen Bereichen des Einkaufs haben dazu geführt, dass wir Preisanpassungen vorgenommen haben.

Unsere finanzielle Gesamtsituation hat sich weiter positiv entwickelt. Darüber hinaus haben wir einige Investitionen wie Gartenschirm, Keyboard und in PC-Hard- und Software getätigt.

Unser Kassenprüfer Herr Gerhard Finger und Herr Peter Mühleck überprüfte die Kassen- und Bankberichte und bestätigte die einwandfreie Führung aller Konten ohne Beanstandungen.

In seinem Grußwort dankte Herr Schuppert dem gesamten Team und seinem Vorstand für die ehrenamtliche Arbeit. Die Nutzung des Seniorentreffs auch durch verschiedene Gruppen und Vereine macht ihn auch darüber hinaus zu einer Begegnungsstätte, die Vorbildcharakter in der Region ist.

Herr Bürgermeister Nick Schuppert als Wahlleiter übernahm die Entlastung des Vorstands und die Neuwahlen. Für das Amt des 2. Vorsitzenden gab es keine Vorschläge oder Kandidaten, daher bleibt dieses Amt vorerst unbesetzt. Unser langjähriges Team Mitglied und Kassenprüfer Herr Gerhard Finger scheidet aus Altersgründen aus. Der Vorstand, bestehend aus dem Vorsitzenden Herrn Peter Münzer, der Kassenwartin Frau Maria Löbert, den Kassenprüfern Herrn Peter Mühleck und als Nachfolger Herr Manfred Beeg sowie dem Schriftführer Herrn Gerhard Schwarz, wurden einstimmig gewählt.